

El General Porfirio Diaz

con la certidumbre de una política sin preferencias, con la conciencia de grandes caminos de fierro y la subvención de poderosas líneas trasatlánticas que cada día facilitan y ensanchan la vida del Comercio, y con energía que ha cimentado la tranquilidad pública, como la paz amha más sólida de vidas y fortunas de nacionales y extranjeros, ha formado de su personalidad política, una necesidad nacional que demanda imperiosamente su permanencia en el Gobierno de la República

Carlos Hirschberg Representante de Casas extranjeras

de suma importancia que tienen con este país extensas ramificaciones de Importación y Exportación, facilitando con ello el establecimiento firme y seguro de relaciones íntimas de crédito, de simpatías y de reciprocidad entre el Pueblo Mexicano y los pueblos más laboriosos del exterior, al participar del renacimiento máximo de la Nación y sin compromisos políticos ni adhesiones, decimos que el

Gran Patrio Mexicano

sostenido por el cariño y la voluntad de sus conciudadanos y por la confianza y las simpatías de los extranjeros, no abandone la Presidencia de la República en el periodo de 1904 a 1908.
México, 12 de Septiembre de 1903.

Carlos Hirschberg
- Alemán -

La Colonia Francesa,

cuando ramificaciones industriales y mercantiles tanto nacionales como extranjeras durante el Gobierno del General Porfirio Diaz han venido a constituir una de las más poderosas arterias de la riqueza de la República, reconocemos como uno de los factores de su desarrollo, las garantías que a las industrias e intereses de los Ciudadanos ha sabido otorgar el

Insatigable Obrero de la Paz

al hacer del Pueblo Mexicano, un pueblo digno de las consideraciones, del cariño y del respeto de todos los pueblos cultos.

Ailhaud Hnos Cia

Propietarios de las Fábricas de Francia, que presentan hoy al consumo nacional todo lo mejor y de mayor novedad que en Sombreros, Paños, Señoras, Corbatas, Trajes, Bonetería, Comisuras, etc., tanto como corrientes, que producen actualmente las más modernas talleres extranjeras, como la experiencia, sinceridad y honradez de sus grandes simpatías particulares usen el móvil de legítimas aspiraciones, desean que el

hija y heredera del Nombre de Estado y protagonista Gobernante Mexicano

como el designado por la voluntad de sus conciudadanos, siga ocupando la Presidencia de la República en el periodo de 1904 a 1908.

México, 12 de Septiembre de 1903.
Alfonso Herrera

- Francés -

La previsión, el tacto equívoco, la prudencia y al mismo tiempo la energía, con que en el breve periodo de veinte años ha regido el

General Porfirio Diaz

la reconstrucción social y política de un Patria, tan debilitada por veinte y seis años de no intermitida lucha, lo colocan, con distinción alguna, en el escalafón de los Hombres de Estado más notables que ha producido el segundo Siglo XX en ambos hemisferios, presentando un correcto modelo a los pueblos latino americanos para que imiten con solidamente su organización.

Rebonlet & Müller

Propietarios del Almacén de Pielés, efectos para Zapatería y Calzado.

situado en la Calle de "Jesús Nazareno" de esta Capital y con Sucursal en Guadalupe, como administradores ameros del verdadero progreso nacional y libres de todo renacimiento egoísta, al participar del anhelo universal del Pueblo Mexicano, decimos que el

General Porfirio Diaz

con el acierto que lo ha hecho hasta hoy, continúe desarrollando la gran vida de la República en el periodo de 1904 a 1908, como el piloto experto que después de vencer las terribles borrascas que amenazaban sumergir en el abismo la nave de la Patria, hoy la conduce victoriosa a un puerto de respeto, de crédito y de prosperidad.

México, 30 de Septiembre de 1903.
Rebonlet & Müller

- Alemanes -

Sociedad Mutualista.
Benemérita "Fe, Esperanza y Caridad."
 - Presidente - *José C. Gallardo*
 - Secretario - *Juan de P. Urquiza*
 - Mexicanos -
 - Voceros -

Sociedad Mutualista.
Benemérita "Gran Familia Modelo"
 - Presidente - *Guillermo Anaya*
 - Secretario - *Luisiano Ayarza*
 - Mexicanos -
 - Voceros -
Marcos Bonaflex
 - Mexicanos -

Sociedad Mutualista.
"Unión y Amistad"
 - Presidente - *Porfirio Alvarado*
 - Secretario - *Marcos Díaz*
 - Mexicanos -
 - Voceros -
Ercepio Rosamonte
 - Mexicanos -

Sociedad Mutualista.
Benemérita "Tuxtla"
 - Presidente - *José Félix Vaca*
 - Secretario - *Prosopio Jaramán*
 - Mexicanos -
 - Voceros -
Jacinto de Juan Méndez
 - Mexicanos -

Sociedad Mutualista "Unión Reformada"
 - Presidente - *Francisco Méndez*
 - Vice Presidente - *Francisco Méndez*
 - Mexicanos -
 - Voceros -
Francisco Méndez
 - Mexicanos -

Las formadas importantes de Michoacán,
 La Carbonera, 2 de Abril y San Lorenzo, que por sus
 alta significación para la Patria, merecen ser
 recordadas a la memoria del
General Porfirio Díaz
 jamás tendrán para la Nación Mexicana la im-
 portancia imprescindible que representaban los servicios de

don Juan Crisóstomo como amantísimo de la paz, creador
 del crédito y desarrollador del progreso de la República,
 asegurando su marcha tranquila en el porvenir y sus des-
 tinos en el presente

Los Sucesores de Juan Noyars
Sociedad en Comandita.
Importadores,
 que en su Almacén de Barriles ubicado en esta Ca-
 pital ofrecen constantemente al consumo de la Nación los
 mejores alcoholes, vinos liceros, comestibles alimenticios, pasta
 y granos nacionales y extranjeros, con la independencia
 de sus operaciones, sin la menor ingerencia en asuntos políti-
 cos y como la expresión de sus particulares aficiones, desean
 de buena fe, que el

Gran Caudillo Mexicano
 siga gobernando la máquina administrativa de la Re-
 pública en el próximo período constitucional
 México a 1 de Octubre de 1903.
Luis y Juan Noyars
 - Españoles -

La Agricultura como poder fecundante de la
 Industria y la Minería como fuente productora del
 Comercio, son deudoras a la gloriosa Administración
 del excmo. Sr.

General Porfirio Díaz
 del desarrollo y solidez que forman hoy firmes cimientos
 de la gran riqueza de la Nación Mexicana, haciendo
 que todos los pueblos cultos de Europa, Asia y América,
 fijen su atención en este suelo incógnito y adoren que
 sus buenas esperanzas se cifren al Trabajo y a la Ciencia,
 habiendo conquistado ya sus simpatías y la confianza de
 sus Capitales.

Diego Abascal.
Agricultor y Comerciante,
 que en el Estado de Guanajuato es propietario de una finca
 rústica y en esta Capital ha radicado un gran depósito y
 expendio de cacahos, con la sinceridad del obrero que cifra
 sus ambiciones en la eficacia de sus actividades y agena
 por completo a cuestiones políticas, usando del derecho de
 sus afectos personales, desea con toda buena fe y sin bus-
 car recompensa alguna, que el

Estadista de México,
 como reconocedor del crédito y como autor de una obra de
 paz y progreso que lo immortaliza, supliendo los des-
 tinos de la República en el próximo período constitu-
 cional
 México, 2 de Octubre de 1903.
Diego Abascal
 - Español -

La grande Obra del Establecimiento del Crédito Público y Nacional de la República Mexicana, basta para glorificar a su fundador al

General Porfirio Díaz

quien es su autor, y como la consolidación de ese Crédito depende del gran prestigio y la sabiduría de su fundador, nosotros, los propietarios de la Hacienda de San Antonio Mexajua,

ubicada en el Estado de Tlaxcala, para bien de nuestra Patria deseamos que tan

Husto Hombre de Estado

no se separe de la Presidencia de la República en el periodo constitucional de

1904 a 1908

México, 14 de Octubre de 1903

Agustín Parra

Mexicano

Salvador Sandoval

Mexicano

Las grandes manifestaciones establecidas por el Comercio Mexicano en los mercados y fábricas más importantes del extranjero durante la Administración del

General Porfirio Díaz

al abastecer a la Nación de todo cuanto necesita para el sostenimiento de una Sociedad progresista y culta, con tinando para ello, sus productos industriales que día por día se perfeccionan, ha desarrollado en los Mexicanos, el espíritu de empresa que, aunque a pasos lentos pero firmes, les da plena confianza de que en no lejano tiempo, podrán ver sus Negociaciones en la altura de las mejores Negociaciones extranjeras

La Sucesión de Antonio Carraval

propietarios de la Hacienda y Salomera de Flamencos, el primer Establecimiento de su género en la República, cuya reputación y crédito adquirieron a diario mayor solidez, con la fe en el porvenir que alienta a todos los hombres de trabajo y sin sentimientos de adulación, desear que el

Honorable Patrio Mexicano, para bien y honor de la Patria, eche la Primera Magistratura de la República de 1904 a 1908

México, 14 de Octubre de 1903

por Sr. Antonio Carraval

Angel M. Lopez

Mexicano

Entre los grandes progresos alcanzados por la Nación Mexicana durante la gloriosa Administración gubernativa del

General Porfirio Díaz,

es indudable que uno de los que mayor significación tienen y que mas resonancia tendrán en el extranjero, es el referente a que en el año fiscal de 1904 a 1905, aumentaron a

1219.402.069 ms Exportaciones y a 1191.313.749 ms Importaciones,

en moneda mexicana, demostrando con ello que su Comercio con los Estados Unidos y Europa adquirió cada día mayor importancia

Cheverría y Remolina Sues,

propietario de "La Nueva Fama Italiana" que como importador de Vinos Licor, Conservas Pastas y todo cuanto se relaciona con el Ramo de Alimentos, se ofrece al consumo de la República, los productos más afamados del extranjero y que mira a México como la Patria adoptiva que le ha dado carino, garantías y empuje para sus actividades, desea que el

Gran Cimentador de la Paz,

segu gobernando la República en el cuatrienio presidencial de 1904 a 1908, como el designado por el carino y la confianza de sus conciudadanos

México, 14 de Octubre de 1903

Remolina y Cheverría Sues

Español

El General Porfirio Díaz,

enrriquecido y abastecido por naturaleza, debió y fue por temperamento, honrado y prudente por educación y método y perseverante por convicción, ha conuido en su persona facultades las mas honrosas para la ejecución de grandes empresas. Civ, paco, Militar, ha estado subalderando el valor de las acciones, la acción colectiva de las masas a la disciplina y las convenciones del combate a un problema material de recolección de autonomía y Gobierno, para sacar el ejercicio de los derechos simulado con el cumplimiento de los deberes, la abstracción de la Ley dentro del perimetro de la moralidad y la libertad en armonía con la Eclesiástica, conquistando para la Patria, Gloria, Paz, Fiestas y Crédito.

Gonzalo Garita,

ingeniero, que como hijo del Trabajo, no tiene más ambición que contribuir con pequeño contingente al progreso de la Nación, suble que el

Exequio Gobernante de México,

como una necesidad nacional, continúe en la Primera Magistratura de la República en el periodo presidencial de 1904 a 1908.

México 20 de Octubre de 1903

Gonzalo Garita

Mexicano